

## “TALLER DE PORTUGUÉS” Proyecto de lectura



Elegí para compartir un artículo que leí en una revista del Diario Clarín, titulado “Inventario de la normalidad”, pues me pareció interesante porque podría además trabajar valores, estimular a los alumnos a elegir su profesión como un medio para sus vidas y no cómo fin.

Además les podría hacer observar que hay muchas cosas que son normales para la época pero no para una vida sana y feliz.

Luego de realizada la lectura, y un largo intercambio de opiniones, pedí que en grupos expresaran su parecer a respecto de los puntos allí mencionados y estos fueron algunos de los pareceres:

Este año los docentes del colegio secundario, obedeciendo a un cronograma de la rectora, harán lecturas para los chicos de algo que les llamó la atención para intercambiar con los alumnos. El objetivo es despertar en ellos el gusto por este importante hábito, que lamentablemente se ha perdido



### CRITICAR AL QUE ES DIFERENTE

Nuestra opinión es que las personas critican al que es diferente porque no los comprende y por temor a lo que es distinto. En realidad hay que mirarse a sí mismo y no juzgar a los demás.  
Aversante  
y Garcia Solá 2º año

#### 1. PROCURAR TENER EXTO FINANCIERO EN LUGAR DE BUSCAR LA FELICIDAD.

No todo gira en torno a lo financiero, sino que es un medio para estar feliz con la familia, con los hijos y esposa. Bear y Nieto 2º año



Porque la gente se cree que ser millonario, tener todo lo que se puede comprar es la felicidad.

Matías Fernández Nóbile, Samuel Lee, Juan Jesús Limeres Facundo Nahuel Pérez 1º año

El dinero no hace feliz a la gente. Hay que buscar la felicidad en vez que la plata. Estar a la moda no hace feliz. Uno tiene que usar la ropa que a el le parezca cómodo. Julián Ciappini, Andrés Fernández, Facundo Quiroga y Federico Cerdan 1º año

### **3. Trabajar de nueve de la mañana a cinco de la tarde en algo que no da ninguna satisfacción, con la condición de poder jubilarse después de treinta años.**

Es injusto para la persona porque trabaja mucho tiempo y no le proporciona felicidad. Y además lo obligan a jubilarse a los 30 años

### **4. Usar bótox.**

Para nosotros el usar bótox es una falta de respeto a sí mismo. Es como no quererse o sentirse incomodo con lo que uno es.

Usar bótox: Muchas mujeres en el mundo usan bótox en la cara, para cambiar alguna parte. Algunas lo hacen porque no se gustan así mismas, otras "para verse mejor", pero en realidad arriesgan su vida, porque es peligroso.

Seguir la moda, incluso cuando parece ridículo e incomodo: La mayoría de la gente que está obsesionada por la moda, trata de hacer lo posible por estar en la onda del momento, por miedo a no estar distinto. Lucía Piccicacco, Daniela Roldan y Maximiliano González Amado. 1º Año

### **5. Procurar tener éxito financiero, en lugar de buscar la felicidad.**



Pensamos que algunas personas pueden buscar un empleo para ganar dinero pero al estar trabajando en algo que no le gusta no produce ninguna satisfacción.



Compartimos el texto trabajado.

El artículo me parece muy interesante porque tiene cosas muy reales dentro de él, trata acerca de cosas absurdas con lo que se convive a diario y también creo que ayuda a expresar lo que uno piensa y siente. ALVAREZ RAMPOLDI, Dalmiro 1º año

### **Inventario de la normalidad Revista diario Clarin**

Resolví hacer un sondeo entre mis amigos sobre lo que la sociedad considera un comportamiento normal. Escribo a continuación la lista de algunos de estos absurdos con los que convivimos a diario, porque la sociedad los considera normales.

- Cualquier cosa que nos haga olvidar nuestra verdadera identidad y nuestros sueños y nos haga apenas trabajar para producir y reproducir.
- Tener reglas para una guerra (convención de Ginebra).
- Emplear varios años estudiando en la universidad y después no conseguir trabajo.
- Trabajar de nueve de la mañana a cinco de la tarde en algo que no da ninguna satisfacción, con la condición de poder jubilarse después de treinta años.
- Jubilarse, descubrir que ya no se tiene energía para disfrutar de la vida y morir pocos años después, de aburrimiento.
- Usar bótox.
- Procurar tener éxito financiero, en lugar de buscar la felicidad.
- Ridiculizar al que busca la felicidad en lugar del dinero, calificándolo de "persona sin ambición".
- Comprar objetos como coches, casas, ropa y definir la vida en función de estas comparaciones, en lugar de intentar averiguar la verdadera razón de estar vivo.
- No hablar con extraños. Criticar al vecino.
- Considerar que
- e los padres siempre tienen razón.
- Casarse, tener hijos, y continuar juntos aunque el amor haya terminado, alegando que es por el bien de los niños (como si estos no presenciaran las constantes peleas).
- Criticar a todo aquel que intenta ser diferente.
- Empezar el día con un despertador histérico al lado de la cama.
- Creer que es verdadero absolutamente todo lo que está impreso.
- Llevar un pedazo de tela de colores atado al cuello, sin ninguna utilidad conocida, pero que todos reconocen bajo el pomposo nombre de corbata.
- Nunca ser directo en las preguntas, aunque la otra persona entienda lo que se está queriendo saber.
- Mantener la sonrisa en los labios cuando se tienen unas ganas locas de echarse a llorar. Y sentir piedad por todos los que demuestran sus sentimientos íntimos.
- Pensar que el arte vale una fortuna, o que no vale absolutamente nada.